

Ressort: Gesundheit

Bericht: Gröhe will Mediziner für elektronischen Arztbrief belohnen

Berlin, 24.08.2014, 08:32 Uhr

GDN - Durch Anreize für Ärzte will Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) die breite Nutzung der Elektronischen Gesundheitskarte beschleunigen. Wie das Nachrichtenmagazin "Focus" berichtet, sollen Mediziner dafür belohnt werden, wenn sie ihre Arztbriefe etwa bei Krankenhausentlassungen nicht mehr umständlich per Post verschicken, sondern über das künftige System.

Das will Gröhe im E-Health-Gesetz festlegen. "Die Selbstverwaltungen werden verpflichtet, dazu Finanzierungsvereinbarungen zu treffen", erfuhr das Magazin aus dem Ministerium. Gröhe wolle, dass "die Patienten möglichst bald den Nutzen der elektronischen Gesundheitskarte spüren". Die Einführung der elektronischen Gesundheitskarte ist ein politisches Dauerprojekt. Es sollte ursprünglich schon 2006 umgesetzt werden. Gröhe will den Entwurf des E-Health-Gesetzes bis Ende des Jahres präsentieren.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-39820/bericht-groehe-will-mediziner-fuer-elektronischen-arztbrief-belohnen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619